

11月3日に開催された、第59回町公民館大 会並びに第37回町生涯学習推進大会には、各 地区区長をはじめ200名を超える町民の皆さん が参加。講演では「少子化 高齢化 過疎化に挑 む!|と題し、月刊生涯学習通信『風の便り』 編集長の三浦清一郎氏が熱弁をふるいました。

三浦氏はまず高齢化に言及。「健康寿命を延 ばすには、脳と体にある程度の『負荷』が必要。 日本に蔓延する『隠居』という考え方は高齢者 にとってはある意味危険だ」というエッジの利 いた持論に会場はどよめいていました。

結びに、「過疎化は国土の均衡発展を忘れ、 生産と企業効率のみを優先した結果。義務教育 学校の地方分散授業による『交流人口』の創出 が、金山でもできる市場と雇用の創出だ」と過 疎を打ち破る糸口について助言されました。

ホワイトボードの数字があらわす意味、皆さんは わかりますか?ヒントは上が女性、下が男性です。 答えは、日本人男女それぞれの「平均寿命-平均 健康寿命」です。これだけの差があるのが現実なの

平成28年度 金山町表彰・感謝状受賞者名

(利藤かおり)(七日町)日本三枝(十日町)(中藤幸二(新庄市)(新庄市)(新庄市)(新庄市)(新庄市)(新庄市)(新庄市) 栗丹大沼横三安伊伊明西田 山倉瀬上達藤藤石田 (七日町)